

## Vie des partis politiques/PDG/Législatives 2018/Deuxième arrondissement Odile Mboumba Mabamba en embuscade

SYM

Port-Gentil/Gabon

DEPUIS son élection à la tête de la fédération qui porte son nom, dans le deuxième arrondissement de la capitale économique, la fédérale Odile Mboumba Mabamba fait le tour des organes de base placés sous son autorité.

Ainsi, après la visite de courtoisie rendue à la section dite "Joe Manix", la caravane du bureau fédéral était récemment au quartier "Transfo" pour échanger avec les militants de cette circonscription. Comme un peu



Photo : Koumouss

La secrétaire fédérale Odile Mboumba Mabamba (centre), avec à ses côtés les membres de son bureau, s'entretient...

partout où elle est déjà passée, Mme Mboumba Mabamba a invité ses troupes à se mettre au travail, afin de reconquérir le terrain dans un arrondissement

où le Parti démocratique gabonais (PDG) commençait à montrer des signes d'essoufflement. « Lorsqu'on s'engage en politique, il faut



Photo : Koumouss

... avec les militants de sa circonscription politique.

respecter la parole d'honneur, il faut aller jusqu'au bout de votre décision. Notre mission à nous tous, c'est de soutenir le candidat que le parti aura choisi

pour les prochaines élections législatives notamment », a-t-elle lancé. Odile Mboumba Mabamba tient ses propos sachant que la hiérarchie de sa for-

mation politique est, en ce moment, en train de s'organiser pour désigner ses candidats au prochain scrutin législatif. C'est donc une manière pour elle de demander aux siens de se tenir prêts le moment venu.

Le deuxième arrondissement de la cité pétrolière était, au cours de la dernière législature, aux mains du PDG. Le député sortant étant Alain-Patrick Makungu, invisible depuis un certain temps. L'arrivée de Jean-Fidèle Otandault au bureau politique est venue redonner un souffle nouveau au Parti démocratique gabonais dans la circonscription.

## Santé/Centre hospitalier régional de Ntchengue/Jeune chambre "Port-Gentil Okossa" En campagne de collecte des poches de sang

RAD

Port-Gentil/Gabon

L'activité, soutenue par le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, et le maire Bernard Apérano, se déroule avec la collaboration de l'antenne provinciale de la Croix-Rouge et l'unité de banque du sang du CHR.

DE nombreux volontaires se sont manifestés, samedi dernier, à la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawe, pour donner gratuitement de leur sang. L'opération, qui a duré toute la journée, a été organisée à l'initiative d'Edwige Bibalou, présidente en exercice de la Jeune chambre "Port-Gentil Okossa", en partenariat avec l'antenne provinciale de la Croix-Rouge. Cette première phase, apprend-on, sera suivie de deux autres, les 29 septembre et 15 décembre de l'année en cours. La campagne, soutenue par le gouverneur



Photo : Julie Nguimbi

Plusieurs personnes ont donné gratuitement leur sang.

de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, et le premier magistrat communal, Bernard Apérano, vise, selon Edwige Bibalou, à doter la banque de sang du Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengue d'un stock pouvant sauver des vies. Blanche Rachel Boukali-gala, responsable de l'unité de la banque du sang de l'établissement hospitalier, a salué l'initiative qui permettra, a-t-elle soutenu, de « collecter le sang destiné aux ma-



Photo : Julie Nguimbi

La présidente de la Jeune chambre du Gabon "Port-Gentil Okossa", Edwige Bibalou, est satisfaite de l'opération.



Photo : Julie Nguimbi

La banque de sang du CHR de Ntchengue a été renforcée.

lades qui en auront besoin dans les différentes structures sanitaires de la capitale économique ». Avant d'ajouter que « beaucoup de personnes en ont souffert, notamment les femmes qui font l'hémorragie à l'accouchement, ainsi que les personnes anémiées et en pédiatrie ». Cette banque du sang, a révélé sa responsable, accuse régulièrement le déficit lorsqu'il s'agit de trouver certains groupes tels que A et B. Le groupe

O étant en quantité. Les bénéficiaires de ces poches de sang pourront l'acquérir en guise de contribution, selon Blanche Rachel Boukali-gala, pour des sommes modiques. Parce que, en plus de déterminer le groupe sanguin, le sang prélevé doit d'abord subir, avant son utilisation, des tests VIH, d'hépatites B et C ainsi que de la syphilis. Toutes choses qui nécessitent des réactifs. « Je crois que c'est quasiment gratuit lorsqu'un malade débourse 25 000 francs pour une poche de sang qui devait lui revenir à 100 000 francs », a-t-elle concédé.

Le coordonnateur provincial de la Croix-Rouge, Hugues Frixos Mombo, a manifesté la satisfaction de son organisme à participer à cette action qui cadre, selon lui, avec sa mission : sauver des vies. En y apportant assistance technique et ses nombreux bénévoles pour la sensibilisation.

## Religion/Église de réveil/Conférence de presse de la Pastorale Mandji La stabilité et la paix pour progresser

SYM

Port-Gentil/Gabon

L'ÉGLISE Maranatha Vision, située au quartier Cités-Unies, dans le deuxième arrondissement, a accueilli la conférence de presse initiée par la Pastorale Mandji, un rassemblement des églises de réveil que dirige le révérend pasteur Chris Isidore Ntonga.

Avec les hommes et femmes des médias, les échanges ont tourné autour de "la stabilité et la paix au Gabon", particulièrement dans une ville comme Port-Gentil qui



Photo : Koumouss

Le président de la Pastorale Mandji, le révérend pasteur Chris Isidore Ntonga (au centre), communiquant...

subit de plein fouet la crise économique avec la fermeture de plusieurs entreprises et le licenciement de nombreux travailleurs. Pour le président de la Pastorale Mandji, "le pro-

grès n'est possible que si les choses se font dans un esprit d'amour, de fraternité et d'entraide". Aussi, a-t-il évoqué l'organisation de la "Grande nuit de prière" prévue pour le 10 août



Photo : Koumouss

...avec les médias de Port-Gentil.

prochain. Selon le conférencier, l'événement projeté dans le cadre de la dynamique des églises de réveil, avec pour objectif fondamental de "deman-

der à Dieu de descendre sa grâce sur ses enfants". L'organisation de ces grandes retrouvailles est, a-t-il dit, motivée par le fait que la ville de sable, poumon économique du pays, est

plombée. Tout comme ses populations. « Nous ne devons pas rester insensibles, il faut demander à Dieu de nous sortir de cette situation pour que la donne change et que la progression de la crise s'arrête. Car, si un chef de famille n'arrive plus à nourrir, vêtir, soigner, scolariser son enfant, il a perdu de facto sa stabilité et la paix n'existe plus dans sa maison », a estimé le révérend pasteur Chris Isidore Ntonga.

Lequel a saisi cette occasion pour inviter les populations de la cité pétrolière à honorer le rendez-vous de la prochaine "Grande nuit de prière".